

# Liebe Chormitglieder,



wir sind ja leider durch die Corona-Pandemie aus unserer Arbeit am neuen Programm gerissen worden und können in diesem Schuljahr nicht mehr Live auftreten. Auch wenn es jetzt Lockerungen gab, erlauben es uns die aktuellen Hygieneregeln nicht, gemeinsam zu Proben.

Das finden wir sehr schade!

Damit ihr(und wir) nicht so ganz „Sang und Klang los“ in die Ferien gehen, möchten wir einen **digitalen Chor** bilden.

**Macht Alle fleißig mit!**

So haben wir später vielleicht auch eine Erinnerung an diese Zeit und können dann (wenn es soweit ist), mit einem kleinen Gruß an alle, in die Ferien starten.

## Was müsst Ihr tun?

Folgt der folgenden Adresse bzw. dem QR Code:

<https://ericweber.de/coronachor>

Viele Grüße, wir freuen uns,  
Frau Kirmse, Frau Husemann,  
Herr Weber



**P.S:** Wer kein Chormitglied ist, und mitsingen möchte, kann es gerne versuchen.

